



新1年生体験入学

来年度、余野小学校には2人の1年生が入学します。2/18(木)に、その2人を迎えるための体験入学会がありました。国語の授業を見学したり、一緒に授業に参加したりして、ちょっぴり小学生気分を味わいました。令和3年度は、全校児童17名になる予定です。

国際ソロプチミスト団体より一輪車の寄贈



先日、国際ソロプチミスト団体より一輪車やホワイトボード等を寄贈していただきました。国際ソロプチミストとは、人々の生活が豊かになることを目指したボランティア団体です。久世いずみ橋のたもとに花壇があるのを皆さんご存じだと思いますが、その管理をされているのも、この団体です。

寄贈品は、有効に活用させていただきます。

参観日2/25(木)



今年最後の参観日でした。1・2年生は、自分たちが出来るようになったことを発表し、保護者の方も子どもたちの成長が実感できたことと思います。3・4年生は総合学習の活動等を発表し、余野を盛り上げるために自分たちが考えたイベントをPTA交流行事で共同開催できないかと保護者の皆さんに提案しました。今後、どうなるか楽しみです。5・6年生はプログラミングの学習を通して論理的な思考について学びました。保護者の方にとっては初めて見るプログラミング授業で、大変興味を持たれていました。